



新しい船出!思いが交わる“大学”を目指して。

移住・定住
支援情報

青大新聞

Vol.44

青の大学のはじまりと
今までの活動。

青の大学のはじまりは、2016年。松浦の暮らしの魅力発信を行うホームページとしてスタートしました。そもそも「大学」と名付けた理由は、「市内外の人と情報をつなぐ場」を目指したからです。情報化社会が深化した今、個人での情報発信がしやすい一方、都心の人に情報を届けるのは非常に困難。そのため、青の大学で松浦の魅力をもとめて都心へ届けるよう取り組んできました。



青の大学スタート時の新聞記事。

青大のつながりを
市内から市外へ。

青の大学が「青大新聞」を始めた発端は、松浦で自ら魅力発信を行う人々に共通する「地元の人に松浦の魅力を再認識してほしい」という思い。2018年から43回の青大新聞連載を通じて、市民の皆さんと松浦の魅力を共有してきました。

昨今、松浦で自ら魅力発信を行う個人や団体が増加。松浦の魅力が市内で共有できつつあり、青の大学設立の目標「市外への魅力発信に注力できる土壌が醸成されてきました。そこで、青大新聞は次号を以て終了し、今後はホームページやSNS等を通じた情報発信に更に力を注いでいくこととしました。

青の大学の魅力発信は
何のために? 誰のために?

松浦の魅力は、歴史、食、景観、仕事、民泊、子育てなど多様。しかし、多様な魅力すべての共通点があります。それは「人」。世界的な元寇の歴史も、松浦の人が戦い守ったからこそその魅力。松浦市総合計画で記されたように、松浦の一番の魅力は「人」なのです。青の大学では、当初より、松浦の「人」を柱に魅力発信をしてきました。今後も「人」を柱に、「市内外の人と地域をつなぐ場」として市外への情報発信を強化し、松浦の魅力を広めていきたいと思います。



松浦市 大人の学び場 政策企画課 ふるさと納税・魅力発信室
青の大学 ☎0956-72-1111

青の大学ホームページ▶



松高だより

■創立60周年イルミネーション点灯式

9月3日(金)、創立60周年イルミネーション点灯式を開催しました。グラウンド東側の斜面にある「松高」の植え込みを約15,000個のLEDで装飾し、ライトアップしています。生徒を代表して点灯式に参加した生徒会長の吉岡優奈さん(2年 調川中学校出身)は「今の松高の土台を作ってくださった先輩方の思いを受け継ぎ、その土台をより強くしていきたい」と語りました。



■松高フェスタ ～3年生一同、完全燃焼しました～

体育祭の中止に伴い、例年体育祭で行っていた3年生のパフォーマンス「松高フェスタ」を9月10日(金)に実施しました。前日に収録した3年生のダンスの映像を各教室に配信し、全校生徒が審査しました。優勝した3年3組の宮崎鈴彩さん(志佐中学校出身)は「優勝できて本当に嬉しいです。クラスメートと楽しく取り組み、良い思い出を作ることができました」と語りました。

